

## Ny. Erlina Rahmat Pimpin Serah Terima Ketua Ranting Persit

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.KAMPAI.CO.ID](http://WONOSOBO.KAMPAI.CO.ID)

Oct 31, 2022 - 17:07



WONOSOBO - Ny. Erlina Rahmat memimpin serah terima jabatan Ketua Persit Ranting sebagai tindak lanjut dari serah terima jabatan Danramil jajaran Kodim 0707/Wonosobo. Acara berlangsung bertempat di aula Persit Cabang XXVII. (31/10/2022)



Adapun jabatan ketua Persit yang serah terima adalah Ketua Persit Ranting 2 dari Ny Sugeng Hariyanto kepada Ny. Kusno Miharto dan sebaliknya. Ketua Persit Ranting 13 Wadaslintang Ny. Tulus Widodo kepada Ny. Salman Turut Ketua Ranting 14 Leksono dan sebaliknya.

Setelah selesai acara serah terima dilanjutkan dengan acara penyerahan tugas dan tanggung jawab ketua Persit Ranting 9 Sapuran Ny. Sutarto dan Ketua Ranting 2 Ny. Kusno Miharto yang saat ini suami mereka telah memasuki masa persiapan pensiun. Penyerahan diberikan kepada Ny. Erlina Rahmat.

Ketua Persit KCK Cabang XXVII. Ny Erlina Rahmat pada awal sambutannya menyampaikan selamat atas pengangkatan dan pemberhentian ini, dimana dia meyakini dengan pengalaman selama berorganisasi selama mendampingi suami dalam pelaksanaan tugas akan dapat memberikan nuansa maupun ide-ide kreatif dalam upaya memajukan kualitas organisasi Persit KCK.



Ny. Erlina menambahkan bahwa Persit adalah organisasi istri prajurit yang eksistensinya tidak dapat dipisahkan dari organisasi TNI AD, terutama terkait dengan prinsip kebijakan yang diberikan, maka dalam proses pergantian personilnya juga selalu disesuaikan dengan mekanisme pelaksanaan mutasi personel dalam tubuh TNI AD.

”Sebagai organisasi istri prajurit, selalu dituntut untuk mampu mencerminkan keserasian, keselarasan dan keseimbangan dalam menjalankan peran sebagai istri prajurit, khususnya dalam mendukung tugas pokok di Kodim.”ujarnya.

Menurutnya, anggota Persit juga dituntut memberikan dukungan dan motivasi kepada suami untuk siap bertugas dimanapun serta melaksanakan tugas dan kewajibannya dengan baik sebagai prajurit. Untuk itu, ketika peran sebagai istri dan ibu dapat dilaksanakan baik maka akan sangat mendukung terbentuknya kehidupan keluarga yang sejahtera dan harmonis.



“Yang pasti kondisi Keluarga yang sejahtera dan harmonis merupakan cikal bakal dari masyarakat yang cerdas, solid dan tangguh secara fisik dan mental.” tandasnya.

Pada akhir sambutannya, Ny. Erlina Rahmat mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ny Sutarto dan Ny. Kusno yang telah mengabdikan diri di organisasi Persit KCK Cabang XXVII dengan baik.

“Selamat jalan, semoga di tempat yang baru senantiasa diberikan kesehatan, kesuksesan dan kelancaran dalam melaksanakan tugas.” tutup Ketua Persit Kartika.